



El PSOE pide a los consejeros de Sanidad y de Familia que expliquen en las Cortes el anuncio de creación de unidades de convalecencia en residencias de personas mayores

El portavoz socialista de Familia en las Cortes de Castilla y León, Jorfe Félix Alonso, ha avanzado hoy que el Grupo Parlamentario Socialista, registrará mañana en las Cortes la petición de comparecencia de los consejeros de Sanidad y de Familia para que informen y expliquen todos los detalles necesarios referidos al anuncio de acuerdo entre las dos consejerías para la creación de unidades de convalecencia en residencias de ancianos al que hoy se ha referido en la prensa el Consejero de Sanidad.

El portavoz socialista de Familia considera que este anuncio en materia sociosanitaria realizado por el consejero Antonio María Sáez Aguado genera muchos interrogantes que ambos responsables deben despejar en el parlamento autonómico. En este sentido, Jorge Félix Alonso destaca que una de las importantes dudas que surgen ante el anuncio es “a quién van destinadas estas unidades de convalecencia, si a personas mayores que ya cuentan con una plaza en las residencias o si van dirigidas a personas mayores que no tienen plaza en una residencia “lo que limitaría el acceso a las primeras”.

“Por eso es importante que más allá del mero anuncio de creación de unidades de convalecencia, los responsables de Sanidad y de Familia expliquen si esto va a suponer la creación de nuevas plazas en residencias, si van a ser públicas o privadas y si se garantiza que las plazas de convalecencia seguirán dependiendo de Sanidad”, señala Jorge Félix Alonso.

11 de septiembre de 2011